

Messages Principaux

- Le Canada se réjouit de l'ampleur sans cesse croissante de sa relation avec l'Espagne. Nos deux pays travailleront ensemble à cimenter l'amitié qui a toujours existé entre nos concitoyens.
- Le Canada sera l'hôte du Sommet du G7/G8 au moment où l'Espagne assumera la présidence de la Communauté européenne en janvier 2002. Nous aurons alors l'opportunité de nous concerter sur les grands sujets internationaux.
- Le Canada encourage la nouvelle dynamique avec l'Espagne au niveau des investissements croisés et de la coopération croissante entre nos compagnies spécialisées dans les nouvelles technologies, dont la biotechnologie et la biomédecine.
- Nous nous réjouissons des efforts déployés par nos experts pour permettre l'émission d'une déclaration conjointe sur la relation bilatérale et la coopération en matière de pêches. Cette étape nous aidera à développer des mécanismes conjoints de préservation des ressources maritimes.